



こもれび



人と環境に優しい中央区を目指して

2013.11 創刊号

中央区の森をきっかけに集まった仲間を中心に「中央区 森の応援団」を作りました。
私たちの活動を少しでも多くの方々に知っていただきたく、会報「こもれび」を創刊いたします。

ご報告 その1 [4月11日]

中央区森の応援団の設立総会を開催しました。

矢田区長をはじめ多数の御来賓にご臨席賜り、心温まる激励のお言葉を沢山顶戴し又、環境土木部環境推進課の方々にも応援いただきました。

会場は、株式会社イトーキ様の御好意により“イトーキ東京イノベーションセンター-SYNQA”を
を使わせていただきました。木材をふんだんに使ったスペースは、まさに森を愛する私たちにとってつけの場所でした。



↑

中央区と応援団はパートナーシップ協定書取り交わしています。

森の応援団総会



←約60名の方が設立の会にご参加くださいました



ご報告 その2 [6月9日]

環境情報センターのオープニングイベントに協力しました。

私たちの活動紹介の映像を流すほか、檜原村から持ち帰った木材を削った【削りたてのカンナくず】を用意し、木の香りを楽しんでいただきました。ビルの6階という立地、エコまつりと同日開催というハンディキャップはありましたが、メンバーの地道な声掛けで、数は少ないながらも熱心な参加者が足を運んでくれました。



ご報告 その3

中央区の協働事業に応募しています

中央区の森や檜原村の良さを多くの区民の方々に知っていただくために、区との協働事業に応募しています。9月10日に最終プレゼンテーションを無事終了し、結果をドキドキしながら待っているところです。